



## Sortie des latinistes à Saintes

publié le 22/06/2018

Ce jeudi 21 juin 2018 les latinistes de 5° et 4° du collège sont allés sur les traces de leurs ancêtres les Gallo-Romains dans la belle ville de Saintes sous un soleil radieux, dans la joie et la bonne humeur.

Ils ont découvert les ruines de l'amphithéâtre, le musée archéologique et l'arc de Germanicus au bord de la Charente où ils ont pu déguster leur pique-nique à l'ombre des arbres. Au retour, une petite halte a été effectuée aux Fontaines romaines de Vénérand où se trouvait l'arrivée de l'aqueduc qui alimentait la capitale des Santons. Une bien belle journée !

Mme Bertalot

